
Apresentação 

Meu nome é Júlia Faria Silva, sou formada pelo IFMG no ensino médio integrado pelo 

técnico em Eletrotécnica e hoje curso a graduação de Bacharelado em Administração. 

Meu principal objetivo ao me inscrever no Conselho Acadêmico é representar não só os 

alunos do Campus, mas também representar os alunos que trabalham durante o dia e 

estudam durante a noite. Dessa forma, buscar medidas cabíveis e melhorias para 

amenizar o cansaço mental e físico dessa jornada. Além disso, como representante, 

almejar crescimento interpessoal, acadêmico e profissional alinhados, para que um não 

prejudique o outro e ambos estejam sempre motivados e desenvolvidos. 

Proposta 

Como objetivo, tenho como projeto propor aos responsáveis, apresentar aulas mais 

dinâmicas e menos cansativas. Ademais, possíveis cargas horárias que não sejam tão 

extensas e massantes. 

Contudo, com as limitações e regras, promover uma porcentagem do ensino de algumas 

matérias via EAD. 

Promover parcerias com empresas locais para preparação de habilidades, competências 

e principais objetos ao adentrar no mercado de trabalho. 

Maior apoio emocional aos alunos da graduação. 


